



PRÉFET
DE LA CHARENTE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Angoulême, le 30 mai 2017

RN10 Sud Charente : premier basculement de la circulation le 1^{er} juin 2017

Le projet d'aménagement à 2x2 voies de la RN10 en Charente, entre la déviation de Reignac, au lieu dit "Les Oliviers" et l'échangeur de Chevanceaux, d'une longueur de 11,2 kilomètres représente le dernier tronçon de la RN10 à aménager en 2x2 voies entre Poitiers et Bordeaux.

Pour des raisons techniques, l'opération a été scindée en 2 parties :

- la section Nord, 6,6 km, de Reignac à l'échangeur RD132 (Bors-de-Baignes/Baignes-Ste-Radegonde).
- la section Sud, 4,6 km, de la RD132 à Chevanceaux.

Le raccordement de la section Nord entre la RN10 actuelle et la future 2x2 voies s'effectuera le 1er juin 2017, uniquement sur 2x1 voie dans un premier temps.

La circulation devrait ensuite être ouverte à 2x2 voies et à 110 km/h le 30 juin 2017.

Les travaux de la section Sud (terrassement, assainissement, ouvrage d'art et chaussées) démarreront cet été.

Service départemental de la communication interministérielle

Catherine PÉRON – catherine.peron@charente.gouv.fr – 05 45 97 62 37

Laura VALENTI – laura.valenti@charente.gouv.fr

